
ENCARECERÍA IMPUESTO A NAIM
LAS OBRAS del Nuevo Aeropuerto Internacional de México
podrían encarecerse ante los aranceles impuestos al acero y
aluminio importado al País así como por el tipo de cambio
previo Bernardo Quintana presidente del Consejo de Admi
nistración de ICA una de las empresas participantes en el pro
yecto

Advierten impacto por aranceles a acero y aluminio y dólar caro

Podrían encarecerse
obras del NAIM ICA
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que los contratos
dan la posibilidad
de hacer cambios
AZUCENA VÁSQUEZ

Las obras del Nuevo Aero
puerto Internacional de Mé
xico NAIM podrían enca
recerse ante los aranceles
impuestos al acero y alumi
nio importado así como por
el tipo de cambio admitió
ICA

Para el desarrollo de la
obra se prioriza el uso de los
insumos nacionales pero en
materiales importados como
el acero podría existir un au
mento en el costo dijo Ber
nardo Quintana presidente
del Consejo de Administra
ción de la compañía tras ser
cuestionado sobre este po
tencial impacto

El proyecto no es ajeno
a la realidad económica de un
país dijo tras asistir a la sali
da de la tuneladora que cons
truyó uno de los dos túneles
del Tren Interurbano Méxi

co Toluca tramo de la obra
construido por ICA en con
sorcio con otras empresas

La respuesta del Gobier
no mexicano ante los aran
celes impuestos por Estados
Unidos al acero y aluminio
importado de México fue la
imposición de gravámenes
a productos elaborados con
estos materiales que llegan
de otras partes del mundo
al País

Por ello los costos de
esos materiales usados en
obras del NAIM podrían
incrementarse

Sin embargo Quintana
resaltó que todavía es pron

to para anticipar un aumen
to del costo de obras que la
empresa ha ganado en con
sorcio entre ellas el túnel de
drenaje pluvial profundo y
el edificio terminal donde
se usan estructuras de acero

Aunque aclaró en los
contratos sí se deja la po
sibilidad de hacer cambios
en los mismos por efectos
exteriores

Sobre las próximas elec
ciones y posible cambio de

partido en el Gobierno Quin
tana sostuvo que la empresa
está tranquila pues ha tra
bajado con todos los parti
dos que contienden y con el
candidato presidencial An
drés Manuel López Obrador

Tenemos una relación
profesional y seria con todos
nosotros somos totalmente
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apartidistas nuestra labor es
ser contratistas hacer una
obra comentó

Además no le preocu
pa una eventual revisión de
contratos del NAIM como
ha planteado el candidato de
Morena porque ICA es una
empresa seria sostuvo

No nosotros todos los
contratos que tenemos los

hemos ganado en licitacio
nes estamos avanzando me
jor que todos los demás con
tratistas vamos a tiempo
estamos haciendo las cosas
bien si me dejan decir algo
ICA es una empresa seria
hacemos las cosas serias en
tonces espero que eso se to

me en cuenta para cualquier
cosa aseveró

En tomo a los recursos

de Pensionisste que habrían
sido invertidos en ICA quien
recientemente salió de con
curso mercantil aseguró que
a la empresa no llegó un sólo
peso de ese fondo

Explicó que los 400 mi
llones de pesos no llegaron a
la empresa sino que se que
daron en manos de los ac
cionistas que vendieron los
papeles que el fondo compró

I ICA participa en las obras de construcción del NAIM
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